



FOTO: CEDIDA

SE COMPRARÁ PARA LA DESTRUCCIÓN DE DROGAS, ENTRE OTROS.

SSA recibirá más de 137 millones para reforzar la lucha antidrogas

El Servicio de Salud Antofagasta (SSA) recibirá la suma de \$137.300 millones para fortalecer los procesos de manejo y destrucción de drogas, lo cual fue anunciado la semana pasada en el marco del Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito.

En la instancia, las subsecretarías de Seguridad Pública y Redes Asistencia-

les firmaron un convenio por \$1.190.256.200 que favorecerán a cinco regiones del norte del país.

En el caso de Antofagasta permitirá contar con un vehículo blindado, un gabinete de bioseguridad, una campana de extracción de gases y un kit con masas patrón para el control de tara. Al respecto, la químico farmacéutico jefa del departamento de apo-

yo diagnóstico y terapéutico del SSA, María Paz López dijo que "adicionalmente, el Servicio de Salud ha destinado recursos propios para el mejoramiento de la infraestructura necesaria para dar cumplimiento a lo establecido en la Ley N.º 20.000".

Por su parte el Dr. Francisco Grisolfá, director del SSA, destacó la importancia de los recursos, subra-

yando su relevancia tanto para la seguridad de los funcionarios como para el cumplimiento de la ley. Recordemos que las cifras de incautaciones en 2025 evidencian la magnitud del problema: 35 toneladas decomisadas entre enero y abril (60% de todo lo incautado en 2024) Antofagasta lidera con 15,6 toneladas en cuatro meses versus 18,6 en todo 2024. 🇨🇱